
–  

「将棋クラブ」１１月開校！ 

 

２０２４年１０月２２日 

ｖol.18 

将棋を指すと脳の前頭前野が活性化され、考える力や集中力が高まることが脳科学でも実

証されています。将棋の効果についてプロ棋士へのアンケート調査結果をご紹介します。 

 ●将棋を始めて良かったと思うことは？ 

  ・算数の成績が上がった ・暗算がはやくなった ・国語の成績が上がった 

 ●将棋をやって変わったことは？ 

  ・ひとつのことを集中して考えられるようになった 

・勝負の楽しさを知ることができた ・礼儀作法や言葉遣いが良くなった 

 ・向上心が芽生えた ・最後まで諦めずにやり抜く力がついた 

 ●将棋を始めたことで他に「良かった」「役に立った」と感じることは？ 

  ・考える力がついた ・集中力がついた ・人の気持ちがわかるようになった 

 のびてゆく幼稚園では、１１月より課外教室として「将棋クラブ」を開校することとな

りました。指導者としてお願いしたのは、公益社団法人日本将棋連盟公認指導員の南里 

充（なんり みつる）先生です。南里先生は、高槻の「棋斉館将棋倶楽部」などでもご指

導されています。実施日時は、第１・２・４金曜日の１５：００～１６：００で月３回と

なります。 

未来の羽生さん、藤井聡太さんがのびてゆく幼稚園から誕生するの 

が楽しみですね。 

 

 


